

Communiqué de presse

Lundi, 25 novembre 2013

La Fédération de l'industrie horlogère suisse reste membre d'economiesuisse

Le Conseil FH retire sa résiliation

A sa séance du 21 novembre 2013, le Conseil de la Fédération de l'industrie horlogère suisse FH a décidé de retirer la résiliation de son adhésion à economiesuisse. Celle-ci avait été déposée au mois de mars dernier et serait devenue effective dès 2014.

economiesuisse salue grandement cette décision de la FH, car la Fédération des entreprises suisses s'entend comme le défenseur des intérêts de l'industrie dans sa globalité. La FH demeure ainsi membre d'economiesuisse et partie du plus grand réseau suisse représentant le secteur privé.

Les deux organisations ont pour ambition centrale de voir fabriquer et élaborer en Suisse des biens et des prestations à forte valeur ajoutée. C'est pourquoi elles s'engagent pour la définition de conditions cadres favorisant la bonne marche de l'économie.

Pour toutes questions :

Prof. Rudolf Minsch, chef économiste economiesuisse

Téléphone: +41 76 576 11 22